

Medienmitteilung, 28. August 2025

Verlängerung Testbetrieb Direktbusse.

Zur Entlastung des Luzern–Engelberg Express führt die Zentralbahn aktuell einen Testbetrieb durch. Dabei erhält die S4 in Wolfenschiessen Anschluss an den Direktbus nach Engelberg. Aufgrund der grossen Nachfrage wird dieser Testbetrieb bis zum 12. Oktober 2025 verlängert.

Um die Kapazität zwischen Luzern und Engelberg zu erhöhen, führt die Zentralbahn seit dem 5. Mai 2025 einen Testbetrieb durch. Zu den Hauptreisezeiten erhält die S-Bahn in Wolfenschiessen einen Direktbus nach Engelberg. Das Angebot stösst auf grosse Nachfrage und wird rege genutzt. Aufgrund der positiven Erfahrungen wurde der Testbetrieb bereits einmal verlängert. Nun folgt eine weitere Verlängerung bis zum 12. Oktober 2025.

Route

Die Direktbusse verkehren über Grafenort und den Bahnhof Engelberg bis zur Talstation der Titlis Bergbahnen. Somit entfällt der Fussweg vom Bahnhof zur Talstation. Auch für die Rückfahrt von Engelberg nach Luzern gibt es Verbindungen.

Gruppen und Schulklassen

Auch Gruppen und Schulreisen profitieren vom neuen Angebot, da durch die erhöhte Transportkapazität nach Engelberg auch Fahrten in den Hauptreisezeiten möglich sind. Die Fahrten können auch von Gruppen und Schulklassen gebucht werden.

Fahrplan der Direktbusse

Der Fahrplan der Direktbusse ist auf [zentralbahn.ch](https://www.zentralbahn.ch) sowie im Online-Fahrplan der SBB abrufbar.

Entlastungszüge

Die bereits eingeführten Entlastungszüge zwischen Luzern und Engelberg sind ebenfalls im Online-Fahrplan der SBB abrufbar.

Informationen:

Thomas Keiser, Leiter Unternehmenskommunikation, +41 78 678 65 40